

Querido Socio:

Es para mí un placer invitarte a la próxima reunión de la Asociación Andaluza del Dolor y Asistencia Continuada (AADYAC) que, se celebra los próximos días 21 a 23 de Abril en Melilla.

Como siempre la Asociación corre con los gastos de los socios. Esta Reunión supone un importante esfuerzo económico para la Asociación por lo que toda persona inscrita y que no acuda posteriormente y/o no avise será penalizada con una pequeña cuota extra para compensar los gastos de reserva del hotel. Así mismo, si una vez inscrito no puedes acudir, por cualquier causa, sería conveniente que nos lo comunicaras lo antes posible, para anular la reserva en el hotel.

En esta ocasión se abordarán temas de amplio y candente interés general: Abordaje integral del Dolor Irruptor; Manejo de opioides en Atención Primaria: Líneas de actuación terapéutica entre Unidad de Dolor y Atención Primaria; Tratamiento de gonartrosis y coxartrosis ante su inviabilidad quirúrgica. Estoy seguro que todos aprenderemos en la construcción de un mejor abordaje del tratamiento del dolor.

Un cordial saludo.

Fdo. Dr. Luis Miguel Torres
Presidente de la AAD